



Mannheim, den 02.07.2024

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

für Euren heutigen Protest gegen die skrupellosen Pläne der Konzernleitung von Mercedes-Benz, die verbliebenen deutschen Niederlassungen mit ihren 8.000 Arbeits- und Ausbildungsplätzen zu verkaufen, wünschen wir Euch vollen Erfolg!

Im Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland, dessen 75. Geburtstag dieses Jahr gefeiert wurde, heißt es in Artikel 14 Abs. 2: „Eigentum verpflichtet. Sein Gebrauch soll zugleich dem Wohle der Allgemeinheit dienen.“

Offenbar folgt jedoch der Vorstand von Mercedes-Benz in seiner Gier nach noch größeren Profiten dem Motto „legal, illegal, ...egal“.

Euer heutiger Protest ist auch deshalb mehr als gerechtfertigt.

Es gilt der alte Spruch: „Wer sich gegen Unrecht nicht wehrt, lebt verkehrt!“

Solidarische Grüße

Wolfgang Alles (für das Überbetriebliche Solidaritätskomitee Rhein-Neckar)
Miriam Walkowiak (DGB Regionsgeschäftsstelle Mannheim)

<https://www.solidaritaet-rhein-neckar.de/>

<https://www.facebook.com/UeberbetrieblichesSolikomitee/>